

## 【全ての方にお尋ねします】

Q11.フェイスブックやツイッターのほかに、広報用 SNS のツールとして適当であると思われるものがありましたらお聞かせください。(ライン@・インスタグラムなど)

- ・申し訳ないが、ガラケイ使用者につき、記述の事柄に縁がありません。
- ・HP に広報
- ・若い方はラインが良いと思います。私もフェイスブックよりラインの方がより見ると思います。
- ・はつきり言ってわかりません。
- ・防災や高齢者向きの伝達方法に LINE の使用を検討されてはどうか？高齢者本人がスマホ対応していなくても孫や子供が中継者となりうる。山城町自治会では、LINE を自治会の連絡ツールとして採用を検討していく、来年度には使用できるように準備しています。緊急連絡や、自治会からの情報の発信には有効である。停電でも使用でき、熊本大地震でも威力を発揮していた。また、自治会に入会していなくても ID 登録で自治会の情報が入手できる。高齢者の援護に近所や、子、孫のスマホを使って連絡ができるようにグループをいくつも作って(グループ網)連携する、今後 28 年度下期に確立すべく研修などを実施予定であります。自治会にとっては HP より効果があるよう思います。今後使い方や、ソースについて検討していきます。…との情報があります。四日市市も参考にしてはどうでしょうか？
- ・わからない
- ・FBが一番いいと思います。
- ・ツールをいくつも持つよりも、発信する内容に工夫をして継続したほうがよいと思う。
- ・フェイスブックやツイッターはやっていないので、見るとすればホームページかな
- ・アプリを作成してはどうかと思います
- ・ラインもいいかも
- ・これから 見る
- ・特に思いつくものはない。
- ・特にありません
- ・ラインがいいと思います。若者にも。
- ・LINE
- ・スマホを持っておりませんのでよくわかりません
- ・あまり関心がない。
- ・充分。若い世代はラインもいいかもしれません。
- ・SNS を利用せず、スマートフォンも持っていないためわからない。
- ・LINE が見やすく使いやすい。幅広い世代に普及が進んでいる。
- ・FBしかやっていませんので…
- ・ラインは便利だと思います。
- ・特になし。
- ・若い人は LINE でしょうか。
- ・今で十分だと思います。
- ・目的にあったものであれば良い
- ・わからない
- ・アメブロで「こにゅうどうくん日記」など柔らかいモノはどうでしょうか？
- ・なし

- ・LINE、インスタグラム
- ・これから見てどんどん意見を言いたいと思います
- ・利用した事がないので答えられない。
- ・ラインも有効かもしませんが。。。セキュリティの甘いラインはどうなんですかね。。
- ・特になし
- ・LINE がしかやってないので、LINE がいい。
- ・台風、大雨、地震等の情報 全国大会に出場している学校があれば試合日程、結果等。
- ・ミクシー
- ・ユーチューブで広報し、関心のある人には登録するように誘導する。
- ・フェイスブックやツイッターをやってない人にやさしい情報の提供をしてほしい。
- ・インスタグラムはやってもいいかなと思う。写真だから、見るのに時間もかからないと思う。
- ・特になし
- ・ソーシャルネットワークは、利用していない。無料の hotmail を愛用しています。
- ・利用しないのでわからない
- ・特に無い
- ・よく分からない。
- ・ライン
- ・LINE
- ・Facebook、ツイッターだけでよいのではないか。沢山あるから良い というわけでもないと思います。
- ・現時点での中高年層～高齢者を考えた場合？ツールを使うこと自体無理！ ツイッター、フェイスブック、フォロワー、いいね、自体わからない
- ・ガラケーしか持っていないので、SNS のことはよくわかりません。
- ・他の市町村をまねたり、流行に惑わされないように独自のものを作ってほしい
- ・LINE
- ・わからない。
- ・個人的にはこれで十分です。今回「諏訪公園交流館」をみましたが感心しました。
- ・LINE を希望します。
- ・LINE
- ・LINE
- ・LINE かな？
- ・全国に発信するという考えのもとであれば、インスタグラムなどもいいかもしれない。もっと、こにゅうどうくんを PR するのがよいのでは？
- ・知りたいことを、記入するところがあればよいと思います。
- ・職員が持ちまわりで、ブログ記事投稿。
- ・Youtube による検索の方が多いのでもっと Youtube を 活用する
- ・ライン、企業とのリンク(個人のサイトも含む)
- ・ラインでのツールを希望。私はフェイスブック、ツイッターともに使用していないので同じような方がいると思うので。
- ・あまりSNSを友人との連絡用以外利用しないので、適当なものは思いつかないです。
- ・やりすぎはよくないと思う。
- ・ブログをしてみる

- ・ラインがいいと思います。
- ・項目だけでなく内容、解説までもほしい
- ・CTYの有効活用。市民はあまり見ない、とは限らず、有効な媒体であり、モット利用するべきである。
- ・特に無し。
- ・インスタグラムは四日市祭りや工場夜景、料理などの綺麗な画像をうまく利用すると反応がいいと思います。広報っぽくない素敵な画像とおしゃれな文章とかがいいですね。
- ・市の広報したい内容により、SNS を使い分けるのが良いのでは。例えば、インスタグラムは、市民から提供の風景や行事写真を発信し市の魅力アピールに繋げてはどうか。
- ・とくにない
- ・これらを利用したことがないので、分かりません。
- ・特になし
- ・やはり、利用者が多いラインがいいと思う
- ・解りません
- ・特になし
- ・このままで良い。
- ・ライン
- ・LINE は不特定多数を相手に使用するには無理があり、現状で良い。Twitter は匿名でも利用できるツールという観点から Facebook 一本でもよいのではないかと思う。
- ・特に思いつかない
- ・LINE
- ・市の広報だけ、ざっと読む程度です。カタカナ語とかローマ字語が理解できません。
- ・ラインがいいと思います。
- ・LINE がいいと思います
- ・よくわからない。
- ・若者の利用は多いかも知れませんが高齢者には中々進まないので と思います。
- ・あまりSNSに重点を置かない方が良い。
- ・特になし
- ・Eメールアドレスをあらかじめ登録しておいて、その登録者にダイレクトで送付する。小生は例外かもしれないが、まだ70過ぎでも現役のため、毎日たくさんのメールが届き、それは必ず朝夕にはチェックしますが、それ以外のメールは基本的には見る暇がない。
- ・SNS は使いたくない。
- ・SNSは活用していないので、分からぬ
- ・分かりません。